

El Consistorio recibe de la obra social "la Caixa" 106 kits de material escolar

Su objetivo es paliar los gastos iniciales del comienzo del curso en familias desfavorecidas y con necesidades básicas no cubiertas

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 22 de septiembre de 2016 - 21:06



La obra social "la Caixa" ha hecho entrega al Consistorio prieguense de 106 kits de material escolar que irán dirigidos a familias en riesgo de exclusión social con hijos escolarizados en Educación Infantil, Primaria y Secundaria.

Una iniciativa cuyo principal objetivo es paliar los gastos iniciales del comienzo del curso en familias desfavorecidas y con necesidades básicas no cubiertas, como así indicaron en su presentación los directores de las oficinas de Caixabank en Priego, Francisco José Molina y María Ángeles Pareja, que estuvieron

acompañados por la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Bienestar Social, María del Carmen Pacheco.

Una acción social que como apuntaba Ceballos, “está coordinada desde Servicios Sociales, ya que entendemos es una forma buena de colaborar con la obra social, de forma que podamos redistribuir este material y llegue a aquellas familias que más lo necesitan durante todo el curso escolar”.

Igualmente, la Alcaldesa aprovechó la ocasión para, en nombre de la Corporación, agradecer agradeció la colaboración de la obra social de la Caixa en este iniciativa.

Por su parte Marí Ángeles Pareja indicaba que estos lotes de material escolar, “ayudarán a las familias en este inicio del curso, porque todos sabemos el esfuerzo económico que hay que hacer en el mes de septiembre”, mientras que Francisco José Molina mostró el orgullo de la entidad a la que representa por colaborar con el Consistorio en este tipo de iniciativas, “que en este caso supone un alivio para muchas familias que ven incrementados sus gastos con la entrada al colegio de sus hijos”.

Por su parte, María del Carmen Pacheco agradecía a la Caixa la entrega de este material así como la confianza depositada en Servicios Sociales, “como el vehículo por la que este material se distribuirá”.

Igualmente, la presidenta del Área de Bienestar Social hacía alusión a la coordinación existente con otras entidades y colectivos que pueden ofrecer material de este tipo, “para que las ayudas que ofrecemos desde Servicios Sociales, ni se dupliquen y lleguen a los que más lo necesitan”.

Por último, Pacheco añadía que desde Servicios Sociales se estudiará si este material puede utilizarse en otras actividades y proyectos que se realizan en el Área de Bienestar Social, entre ellas la Escuela de Padres, Rumbo a Clase o la Escuela de Verano.